

## Sainte-Mère-Eglise. 10 000 € pour sauver l'île du Large Saint-Marcouf

Patrimoine mercredi 12 décembre 2012



Des élus dont le député UMP de la Manche Philippe Gosselin, des membres de l'association et des responsables locaux et régionaux de la banque donatrice lors de la remise du chèque.

L'association les Amis de l'île du Large Saint-Marcouf a reçu, mardi soir, à Sainte-Mère-Eglise (Manche) un chèque de 10 000 € par le Crédit agricole.

Cette somme, certes importante, soutiendra la mission entreprise par l'association dont l'objectif est de sauver l'île du Large Saint-Marcouf, à portée de vue de toute la côte Est du Cotentin, de Saint-Vast-la-Hougue aux côtes du Calvados, des assauts de la mer.

Une première tranche de travaux a déjà été effectuée. « **Nous avons commencé les travaux il y a trois ans. En trois jours, une partie de la digue Nord Est a été sauvée. Aujourd'hui cette partie est terminée mais il reste à faire la grande jetée Sud, la plus lourde, et la jetée Nord** », explique Hugues Dupuy, président de l'association.

« **Pour attaquer la jetée Nord, il nous faut réunir 100 000 €.** » L'association et son président Hugues Dupuy espèrent sensibiliser l'administration, aidés par les médias nationaux qui se sont relayés cet été sur l'île.

**Contact de l'association, mairie de Carentan, tél. 02 33 21 40 61. Site Internet : [www.ilessaintmarcouf.com](http://www.ilessaintmarcouf.com)**